

V. M. M. M. Mosquera.



Bogotá Setiembre 24 de 1833

Mi querido y buen amigo.

Mucho riento saber q. la carta de V. del 10 q. toda  
vía estaba meditando era niña, y no había dado el conto q.  
laónico n<sup>o</sup> q. aguantaba D. con tanta amia; q. P. supongo q. ya  
a esta fecha se habrá dignado pronunciar el oráculo, y q. el  
aminto en cuestión sea solo el cuando, y el cuando. D. me pone  
a q. con el genio vivo y efectivo q. ha traído de Europa no  
estará de humor de andar con carasas; y q. si el plazo otorga-  
do a duras penas n<sup>o</sup> el q. le ha parecido inmenso, no concede-  
rá mucha prorrogta n<sup>o</sup> el del cuando. Nosotros los q. ya no  
aspiramos a ser viejos, y a quienes la mujer y los hijos nos han  
hecho viejos, nos recordamos de las angonias q. los enamorados;  
q. allí entre gallos y media noche me acuerdo d' en los días  
de mi coramiento mucha valer a dos adagios castellanos que  
vienen a D. de pelear: — quien da pronto da dos veces: el  
mal camino andarlo breve.

He leido la recomendacion de D. q. el G<sup>r</sup> Alhopp,  
cuyos servicios a V.O. y a Julio me eran condiales; pero tengo  
el gusto de informar a D. q. gora ya como consejul de la per-  
sona de mil pesos, q. le fué librada q. m' hará unos quince  
o veinte días, ademas de sus contos derechos; y q. los gastos que  
haya hecho en servicio del pais, sin duda se les abonarán.

De' D. mis expresiones a mi buen amigo G. Fernández,  
a quien no alcanzo a escribir, y excepto de nuevo las mis  
condiciles protectores de mi afecto y amistad.

Luis de Rosales

18  
Ayer se presentó en la casa de don Francisco de Paula, el Sr. D. José María de la Torre, que es un hombre de mucha cultura y que viene de Madrid para visitar a su hermano el Sr. D. Francisco de Paula, que reside en la villa de Alcalá de Henares. El Sr. D. José María de la Torre es un hombre de mucha cultura y que viene de Madrid para visitar a su hermano el Sr. D. Francisco de Paula, que reside en la villa de Alcalá de Henares. El Sr. D. José María de la Torre es un hombre de mucha cultura y que viene de Madrid para visitar a su hermano el Sr. D. Francisco de Paula, que reside en la villa de Alcalá de Henares. El Sr. D. José María de la Torre es un hombre de mucha cultura y que viene de Madrid para visitar a su hermano el Sr. D. Francisco de Paula, que reside en la villa de Alcalá de Henares.